

Frauenfeld, 12. Mai 2022, 12.00 Uhr

Medienmitteilung

Neuer Pfarrer für katholisch FrauenfeldPLUS

Der Kirchgemeinderat der Katholischen Kirchgemeinde FrauenfeldPLUS stellt den Katholikinnen und Katholiken anlässlich der Rechnungsversammlung vom 19. Mai 2022 Roland Häfliger als neuen Pfarrer für die Pfarrei St. Anna vor. Der Amtsantritt ist auf den 1. Mai 2023 vorgesehen. Der Kirchgemeinderat freut sich ausserordentlich, die zu Ende gehende Legislaturperiode mit diesem bedeutenden Erfolg krönen zu können.

Der 59jährige Roland Häfliger ist derzeit Pastoralraumpfarrer des Pastoralraums Baldeggersee und Pfarrer von Hochdorf, Hohenrain, Kleinwangen und Römerswil sowie nichtresidierender Domherr des Standes Luzern am Domkapitel des Bistums Basel in Solothurn. Nach langjähriger Tätigkeit in der Innerschweiz entschied er, sich für die kommenden Jahre bis zum Erreichen des Rentenalters einem neuen Tätigkeitsfeld in einer neuen Region zuzuwenden.

Bischof Felix Gmür hat Roland Häfliger in diese neue Aufgabe berufen und Häfligers Demission für sein aktuelles Amt angenommen. Der Kirchgemeinderat FrauenfeldPLUS hat Roland Häfliger in intensiven Gesprächen kennengelernt und wird ihn den Gemeindemitgliedern im Pfarreizentrum Klösterli anlässlich der Rechnungsversammlung vom Donnerstag, 19. Mai 2022, 19.30 Uhr, persönlich vorstellen.

Vorbehältlich seiner Wahl an der Urne am eidgenössischen Abstimmungswochenende vom 25. September 2022 wird Roland Häfliger am 1. Mai 2023 seine Tätigkeit als Pastoralraumpfarrer und Seelsorger im Pastoralraum Frauenfeld aufnehmen.

Die Wahl Roland Häfligers zum Pfarrer von St. Anna erfolgt in Ergänzung zu den bestehenden theologischen und seelsorgerischen Mitarbeitenden der Pfarrei St. Anna.

Katholische Kirchgemeinde FrauenfeldPLUS

Marcel Berger, Präsident